

02.07.2025

Fronleichnamtsfeier mit Prozession zum Schulhaus

Grosswangen: An Fronleichnam wird das besondere Geheimnis gefeiert, dass Jesus in der Gestalt der Hostie bei uns ist. In der Pfarrei Grosswangen wurde an Fronleichnam der Festtagsgottesdienst in der Pfarrkirche von Franz Pfulg eröffnet. Mit einer Prozession über die Schulhaus- und Winkelstrasse machten sich die Gläubigen anschliessend auf den Weg zum Schulareal, zum Festtagsgottesdienst. Angeführt wurde die Prozession von der Feldmusik Grosswangen, gefolgt von Kreuz und kirchlichen Fahnen, einigen Fahndelelegationen von Dorfvereinen und der grossen Schar der diesjährigen Weisssonntagskinder. Auch viele Gläubige schlossen sich der Prozession an, die bei schönstem Sommerwetter auf den Pausenplatz bei der Meilihalle führte. Den Gottesdienst unter freiem Himmel, vorbereitet und feierlich und fröhlich mitgestaltet hat die Katechetin Doris Duss mit den diesjährigen Erstkommunikationskindern, und die Feldmusik mit ihrem Spiel und Lynn Wermelinger am E-Piano haben die Feier musikalisch mitgestaltet. Zu Herzen gingen die Worte des Predigers, Franz Pfulg, in deren Mittelpunkt das Teilen und Miteinander in der Gemeinschaft stand. Noch beim anschliessenden gemeinsamen Aperó waren seine eindringenden Worte »Du Ou« immer wieder zu hören. Dass Teilen untereinander verbindet bewiesen die Erstkommunikationskinder auch, indem sie feine Brote an die Gläubigen verteilten und mit ihrem einmaligen Glaubensbekenntnis. Ein emotionaler Moment war am Schluss der Messfeier. Als sich die Eltern der Erstkommunikationskinder bei Doris Duss für die Vorbereitung ihrer Kinder auf den Weisssonntag bedankten. Bewegt nahm Doris Duss die Dankesworte und die Blumen auf dem wunderschönen Sessel, der sie in Zukunft stets an die schöne Zeit in Grosswangen erinnern soll, entgegen. Ganz speziell die Überraschung der Sängerinnen und Sänger, Eltern der Weisssonntagskinder, die spontan ihr für den Weisssonntag eingeübtes Lied zum Dank an Doris Duss nochmals zusammenstanden. Doris Duss die während 23 Jahren als Katechetin in Grosswangen tätig war geht nun in die verdiente Pension, und sie war an der diesjährigen Fronleichnamtsfeier zum letzten Mal mit den Grosswanger Erstkommunikationskindern mit dabei. Nach dem Gottesdienst waren alle Anwesenden zu einem gemeinsamen Aperó geladen, und die Erstkommunikationskinder und deren Familien trafen sich in der Meilihalle zur traditionellen «Teilete». Dieses Zusammensein und das gemeinsame Essen in der grossen Gemeinschaft war ein eindrücklicher und schöner Abschluss des gemeinsamen Jahres für die Erstkommunikationskinder, deren Familien und der Begleitpersonen, von denen die Kinder auf den Weissen Sonntag vorbereitet worden sind. Für die kleinen Gäste stand auch Spiel und Spass auf dem Programm. Organisiert hatten diesen Spielnachmittag Leiterinnen und Leiter der Jubla Grosswangen.